

Les cendres de Fidel Castro sont inhumées au cimetière Santa Ifigenia



Santiago de Cuba, 4 décembre (RHC)- Les cendres du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro ont été inhumées au cimetière Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays.

La cérémonie d'inhumation a été intime et simple, comme l'avait annoncé le président Raúl Castro dans le discours qu'il a prononcé au meeting patriotique à Santiago de Cuba.

Le peuple santiaguais a accompagné le cortège funèbre tout le long de l'Avenue Patria de cette ville, depuis la Place Général Antonio Maceo jusqu'au cimetière Santa Ifigenia pour dire son dernier adieu à Fidel Castro.

Les santiaguais scandaient le mot d'ordre « Yo soy Fidel (Je suis Fidel) tout le long du trajet et il a marqué les deux meetings organisées pour rendre hommage au leader historique de la Révolution Cubaine, à La Havane et à Santiago de Cuba, comme une conviction du fait que son legs restera à jamais dans les générations présentes et futures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114337-les-cendres-de-fidel-castro-sont-inhumees-au-cimetiere-santa-ifigenia>



Radio Habana Cuba